



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

3 Pièces

78 m²

Réf. JB2782

945 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Juan-les-pins / avant-première / plages à pied / terrasses / rooftop — avant-première exclusive — ce programme résidentiel de standing, idéalement situé au cœur de Juan-les-pins, sera disponible à l'achat dans 20 jours seulement. Contactez-moi dès maintenant pour faire partie des premiers privilégiés à accéder à la mise en vente, bénéficier des plans, des prix de lancement et des offres promotionnelles promoteur (dans la limite des disponibilités) prestations haut de gamme : - rénovation d'anciens bâtiments de caractère - terrasses privatives avec larges baies vitrées - rooftops aménagés ...

Juan-les-pins / preview / walking beaches / terraces / rooftop- exclusive preview -this standing residential program, ideally located in the heart of Juan-les-pins, will be available for purchase in just 20 days. Contact me now to be among the first to access the sale, benefit from plans, introductory prices and promotional offers (subject to availability). High-end services:- renovation of old buildings with character- private terraces with large picture windows- rooftops dedicated to relaxation- landscaped areas inspired by period gardensprivileged location :- beaches within walking ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com